

# ¿Examen final?

**Susy Jacob A.**

Una vocera del Ministerio del Interior británico confirmó ayer que el gobierno inglés fijó para el próximo 5 de enero la fecha de realización de los exámenes médicos a los que se someterá el senador vitalicio, Augusto Pinochet. En la oportunidad, un grupo de médicos deberá resolver si sus condiciones de salud son adecuadas o no para enfrentar un proceso judicial en España. El general (r) será examinado por 2 geriatras y un neurólogo designados por el titular del Home Office, Jack Straw, a quienes se unirán dos facultativos observadores elegidos por la defensa del parlamentario. Los resultados serían dados a conocer el próximo 14 ó 15 de enero.

Por su parte, la Cancillería chilena se encuentra a la espera de un documento que enviará Londres y que explica las condiciones en las cuales el general (r) será examinado.

► **REACCIONES.** Fuentes ligadas a la Fundación Pinochet comentaron que no están muy optimistas respecto de los resultados de los exámenes; a los que califican como un mero "show político", porque "si quisieran darle las razones humanitarias ya se las habrían otorgado hace rato".

La hija menor del senador vitalicio, Jacqueline, fue menos pesimista y explicó a El Metropolitano que, aunque otros países ya habrían otorgado las razones humanitarias a su padre, "nosotros no perdemos la fe ni pensamos que esto es para mal".

Pinochet fue detenido el 16 de octubre de



1998 a raíz de una orden de detención dictada por el juez español Baltasar Garzón. La defensa del senador vitalicio ha apelado ante los tribunales ingleses al requerimiento de España, aludiendo a su inmunidad como ex jefe de Estado. Sin embargo, hasta ahora 5 de los 6 fallos le han sido adversos y la apelación al juicio de extradición comenzará el 20 de marzo en la High Court.

► **NAVIDAD.** Con dos de sus hijos, Marco Antonio y Verónica, su esposa, Lucía Hiriart, y cinco nietos, el senador vitalicio pasará su segunda Navidad en Londres. La hija menor

del general (r) contó que para la víspera la familia conseguirá un sacerdote que realice una misa en la casa de Virginia Waters. "De lo contrario, mi mamá con mis hermanos asistirán a alguna iglesia cercana a la casa". Luego del oficio religioso, la familia Pinochet Hiriart cenará y entregará regalos a los nietos del senador.

"El día 25 van a hacer un almuerzo de despedida, porque hay cambio de oficiales", contó Jacqueline, agregando que para esperar el nuevo milenio sólo estará Marco Antonio junto a su familia.

El Ministerio del Interior británico confirmó que el 5 de enero el senador vitalicio será sometido a exámenes médicos para evaluar su eventual liberación por razones humanitarias. En tanto, Jacqueline Pinochet contó que su padre observa con optimismo la contienda presidencial chilena.

Con respecto a las elecciones presidenciales del 12 de diciembre pasado, la hija del senador vitalicio contó que su padre está bastante optimista con el resultado que obtuvo el candidato Joaquín Lavín. "Él, al igual que yo, piensa que Lavín es un hombre joven, que trae ideas nuevas, sin el odio del pasado y que puede hacer muchas cosas por el país".

Sin embargo, admitió que dentro de la familia, especialmente entre los 5 hijos del ex comandante en jefe del Ejército, hay opiniones diversas con respecto a la candidatura de la Alianza por Chile.